



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>60 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83686921</b>
Prix	<b>560 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

**\*\* offre acceptée \*\***un splendide appartement 2/3 pièces récemment rénové avec goût offrant une petite terrasse avec magnifique vue mer. Sur la promenade des anglais, proche du tramway allant vers l'aéroport et des bus, cet appartement 2/3 pièces de 60m<sup>2</sup> situé au 3ème étage avec ascenseur d'un bel immeuble art déco séduira les plus exigeants. Vous serez accueilli par sa belle pièce à vivre avec grandes baies vitrées vous plongeant directement dans sa vue mer. Il s'agit d'un double séjour lumineux proposant un espace salon et un espace salle à manger, avec possibilité d'en faire une deuxième ...

*Welcome to this wonderful 1-bedroom apartment of 60m<sup>2</sup>, on the third floor, situated on the Promenade des Anglais. It's within walking distance to restaurants, cafes and shops, the sea and the beach is just across the Promenade and it's close to the tramway no 2 for the airport, city centre or the port, as well as buses. The apartment consists of an open entrance, a cozy and calm bedroom, a double livingroom with one part as dining room which can be transformed into a bedroom, a nice equipped kitchen, a modern bathroom, WC and a small terrace approximately 3m<sup>2</sup> with a view of Promenade des ...*

## **WRETMAN ESTATE & CONSULTING**

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

